

## Fútbol



El Madrid mantiene su ventaja en la Liga tras vencer al Athletic (2-0) —P32 Y 33

# España acudirá a la cumbre de la OTAN a la cola del gasto en defensa

## La falta de Presupuestos deja la inversión militar en el 1,24% del PIB

MIGUEL GONZÁLEZ  
Madrid

El aumento del gasto en defensa que la OTAN viene pidiendo a sus socios desde hace años se le resiste a España. El presidente Pedro Sánchez acudirá a la cumbre de la organización en Washington que se celebra en julio de es-

te año sin grandes avances. Pese a que el presupuesto en defensa aumentó un 26% el año pasado, España sigue estando en la cola de Europa y solo países como Bélgica y Luxemburgo invierten menos en este ámbito. El Gobierno mantiene el compromiso de alcanzar el 2% del PIB en gasto militar en 2029, pero este objetivo se ha complicado todavía más al haber renunciado el Ejecutivo a aprobar los Presupuestos de este año. Actualmente la inversión militar está en el 1,24% y los expertos ven muy complicado que se pueda aumentar hasta el 2% en el plazo anunciado.

El Ministerio de Defensa esperaba llegar al 1,40% en gasto militar en 2023, pero el fuerte crecimiento económico de España le dejó a 16 décimas de lograrlo. Ahora el frenazo será mayor con la prórroga presupuestaria. Estados Unidos presiona desde hace años para que todos los socios aumenten la inversión y, así, tener un "reparto de cargas" más equitativo con los países europeos, por lo que se da por sentado que el anfitrión, Joe Biden, leerá la cartilla a los más rezagados, España entre ellos. —P14 Y 15

—EDITORIAL EN P10

## Las comisiones de investigación tensan el clima político antes de las elecciones

J. CASQUEIRO / V. MARTÍNEZ  
Madrid

No habrá paz en la política española tras el parón de Semana Santa. A las tres convocatorias electorales en el horizonte se suman esta semana las dos comisiones de investigación sobre las mascarillas que se constituyen en el Senado y en el Congreso y en las que PP y PSOE amenazan con trasladar el choque institucional de la ley de amnistía. —P16

## El alquiler medio se come el 40% del salario mínimo

J. L. ARANDA / E. SÁNCHEZ  
Madrid

España encabeza las estadísticas europeas de inquilinos de bajos ingresos que viven asfixiados por las rentas. Un arrendamiento medio en España se come más del 40% del salario mínimo, pero en las grandes ciudades ese porcentaje alcanza el 70%. —P24 Y 25



**Carlos III reaparece en público en la misa de Pascua.** Con una cuidada puesta en escena, el rey Carlos III de Inglaterra reapareció ayer en la misa de Pascua cuando todavía se halla bajo tratamiento por el cáncer que sufre y que le ha mantenido apartado de la vida pública. H. ADAMS/POOL —P6

# Rusia pone a las elecciones europeas en el punto de mira

## Una investigación coordinada entre varios países revela un aumento de los bulos y la actividad de desinformación de Putin

MARÍA R. SAHUQUILLO  
Bruselas

A poco más de dos meses para unas elecciones al Parlamento Europeo cruciales, la UE advierte en varios informes a los que ha

tenido acceso EL PAÍS de que el Kremlin está redoblando la presión de su injerencia con campañas de desinformación y propaganda. Las alarmas se han disparado ahora por una supuesta red

de influencia de Moscú por la que se investiga si eurodiputados de extrema derecha recibieron pagos por sus artículos en una plataforma para "promover" la propaganda rusa. —P2

## Debacle de Erdogan en las municipales turcas

### Los socialdemócratas del Partido Republicano del Pueblo gobernarán las cinco principales ciudades

ANDRÉS MOURENZA  
Estambul

El Partido de la Justicia y el Desarrollo, del presidente Recep Tayyip Erdogan, que ha dominado con solidez las elecciones en Turquía durante dos décadas, obtuvo unos resultados desastrosos en las muni-

pales de ayer. No logró recuperar las alcaldías de Estambul o Ankara —perdidas en 2019— e importantes feudos conservadores cayeron ante los candidatos del principal partido de la oposición, el socialdemócrata Partido Republicano del Pueblo. —P4

**E**

Descarga la app de EL PAÍS

Actualidad  
Te informamos a diario de lo que ocurre en todo el mundo

EL PAÍS

Trabajo ultima el informe que reclama Bruselas para avalar la derogación de la reforma laboral del Partido Popular

La bruma en el Congreso por ETA demora el pacto de Gobierno y PP para la restauración institucional

El Gobierno y el PP buscan por fin un acuerdo para la restauración del